



LE RENDEZ-VOUS MENSUEL DE LA COLLECTIVE DES MÈRES ISOLÉES



WETOO FESTIVAL À AUBERVILLIERS

“PEUT-ON ENVISAGER DES RUPTURES AFFRANCHIES DU PATRIARCAT ?”

Dans le cadre du **Wetoo** festival la Collective des mères isolées était invitée à une table ronde animée par **Fabiola Dor** (journaliste spécialisée dans le travail et la tech) autour du thème de la séparation féministe. Pour répondre à ces questions, participaient **Aurélie Cigot** et **Aurianne Charmet (CMI)**, maître **Sophie Soubiran** (Membre du comité de pilotage de la force juridique de la **Fondation des Femmes**) et **Clémence** (Justice des Familles **JUFAM**). **Lova Razakalalao** (facilitatrice graphique), quant à elle, réalisait une synthèse graphique pour illustrer nos échanges.

Le Wetoo festival, qu'est-ce que c'est ?

Le Wetoo festival est un festival féministe, familial et inclusif qui s'adresse à tous, peu importe le genre ou l'âge. Durant cinq jours, les festivaliers peuvent assister à des conférences/tables rondes ou à des spectacles/concerts/performances et participer à des ateliers de pratique/podcast. Le but n'est pas de donner une réponse univoque à des problématiques variées (qui ne peuvent s'enfermer dans un discours monolithique) mais de proposer des pistes de réflexions autour de grandes questions du féminisme.

Et cette table ronde ?

La table ronde était articulée autour de trois grands axes :

- Le temps de la justice avec les enjeux légaux d'une séparation et les conséquences qui découlent des décisions justes.
- La précarité des femmes après séparation : accès au logement, travail, aides sociales, réseaux d'entraide, etc... (cette partie reprenait les axes de la proposition de loi de la Collective).
- L'avenir : comment penser l'organisation d'une séparation féministe, c'est à dire juste et équitable pour tous.

Le dernier quart d'heure était celui de l'échange entre le public et les intervenantes avec de très beaux témoignages d'enfants issus de familles monoparentales, devenus adultes et qui sont venus conforter ou interroger certains de nos ressentis.



LES ACTIONS DU MOIS :

ET N'OUBLIEZ PAS DE CLIQUER SUR LE TEXTE DES ACTIONS POUR ÊTRE REDIRIGÉE VERS LES LIEN

LA PRESSE EN PARLE

HARMONIE SANTÉ

2 septembre 2024 Charge mentale des familles monoparentales : quelles sont les solutions ? (Damienne Gallion)

ALTERNATIVES ÉCONOMIQUES

16 septembre 2024 Ris-orangis sort le grand jeu pour les familles monoparentales (Xavier Molénat).

LA COLLECTIVE Y ÉTAIT...

JOURNÉE DES ASSOCIATIONS

7 septembre 2024 La Collective des mères isolées a participé à la journée des associations de Montreuil afin de visibiliser l'association et son travail.

WETOO FESTIVAL

14 septembre 2024 La Collective a participé à la table ronde du Wetoo festival à Aubervilliers aux côtés de Justice des familles et maître Sophie Soubiran autour de la question : peut-on envisager des ruptures affranchies du patriarcat ?

ON PEUT NOUS ENTENDRE

FRANCE CULTURE ÊTRE ET SAVOIR

23 septembre 2024 Radio France : la Collective répond à Louise Tourret autour de la question "éduquer ses enfants seule ?" aux côtés de Johanna Luysen.

ON PEUT NOUS VOIR

FRANCE 2

25 septembre 2024 Mères seule, le piège de la précarité : débat avec Philippe Brin (député 4ème circo), Anne-Cécile Mailfert (Présidente de la fondation des femmes), Stéphane Raffalli (Maire de Ris Orangis) et Aurélie Gigot membre de la CMI.

LE SAVIEZ VOUS ?

Petit manuel pour devenir bénévoles :

1- Une envie

Une envie suffit à rejoindre l'équipe des bénévoles de l'association, peu importe que vous sachiez ou non où vous pourrez investir votre belle énergie. Si vous avez peu de temps, il existe des tâches peu chronophages ou irrégulières. N'hésitez pas à vous manifester.

2- Une prise de contact

Pour prendre contact avec les bénévoles, écrivez un mail à l'adresse de la CMI (collectivemeresisolees@gmail.com) ou manifestez-vous dans le groupe WhatsApp des membres. Si votre demande restait sans réponse, n'hésitez pas à la réitérer : ce n'est pas que votre candidature n'a pas été acceptée, c'est qu'elle a été perdue dans le fil des échanges. N'oubliez pas que les bénévoles le font sur leur temps libre, comme vous.

3- La réunion d'accueil des bénévoles

Vous assisterez à la réunion d'accueil des futures bénévoles dans laquelle le travail mené au sein de l'association vous sera exposé. A l'issue de cette réunion, vous pourrez rejoindre la cellule ou le chantier dans lequel vous aurez choisi de vous investir. Toutes les énergies sont importantes, petites et grandes.

4- Le principe du marrainage

Comme il est compliqué de monter dans un train en cours de marche, vous serez accompagnée par l'une des bénévoles déjà impliquée. Elle sera là pour vous expliquer le travail réalisé et vous aider à devenir autonome. Vous pourrez aussi préciser ce à quoi vous vous engagez : petites tâches ou grandes missions.

5- Le bénévolat

A l'issue du marrainage, vous rejoignez le fil des échanges WhatsApp des "Bénévoles" : vous êtes devenue bénévole à part entière. Le groupe compte sur vous !

